



Banorte se baja de la puja por Citibanamex

Con su salida, sólo quedan en contienda Grupo Financiero Inbursa, Banca Mifel y Grupo México

Desiste. Grupo Financiero Banorte, que opera al mayor banco de inversionistas mexicanos comunicó este viernes su decisión de no continuar en el proceso de compra de Citibanamex del gigante estadounidense Citigroup y que continuará con las mejores prácticas corporativas.

“Banorte no continúa en el proceso organizado por Citigroup, Inc. en relación con la potencial venta de parte de las operaciones de Citibanamex”, informó Banorte en un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Sin dar detalles sobre su decisión, “GFNorte reitera al público inversionista que continuará siguiendo las mejores prácticas corporativas internacionales”, destaca el comunicado.

Banorte era considerado como uno de los principales grupos que sonaba para quedarse con Citibanamex, con lo que hubiera ocupado el sitio principal como el mayor grupo financiero de México; ahora solo quedan en la puja Grupo Financiero Inbursa, de Carlos Slim y Banca Mifel y Grupo México, de Germán Larrea. **PAG 6**



Banorte se baja de la puja por la compra de Citibanamex

Con esta declinación sólo quedán en la disputa Banca Mifel, Grupo México e Inbursa, estos últimos de Larrea y Slim

Mario D. Camarillo
Ciudad de México

Grupo Financiero Banorte, que opera al mayor banco de inversionistas mexicanos comunicó este viernes su decisión de no continuar en el proceso de compra de Citibanamex del gigante estadounidense Citigroup y que continuará con las mejores prácticas corporativas.

"Banorte no continúa en el proceso organizado por Citigroup, Inc. en relación con la potencial venta de parte de las operaciones de Citibanamex en México", informó Banorte en un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Sin dar detalles sobre su decisión, "GFNorte reitera al público inversionista que continuará siguiendo las mejores prácticas corporativas internacionales en materia de Gobierno Corporativo y revelación de información", destaca el



Se va quedando libre el camino para interesados en la compra de Citibanamex.

comunicado. Banorte era considerado como uno de los principales grupos que sonaba para quedarse con Citibanamex,

con lo que hubiera ocupado el sitio principal como el mayor grupo financiero de México, lugar que actualmente ocupa

BBVA, pero con su decisión sólo quedan en la puja Grupo Financiero Inbursa, del empresario Carlos Slim y Banca Mifel y Grupo México, de Germán Larrea.

Inbursa de concretar la compra de Banamex se convertiría en el segundo mayor prestamista de México, después de BBVA, en tanto que Mifel, que actualmente se ubica como el decimotercero banco más grande de México, se ubicaría entre los primeros cinco grupos financieros del país.

"QUEDAN TRES, CUANDO MENOS"

Este viernes en Palacio Nacional el presidente López Obrador fue cuestionado sobre la salida de Banorte de la puja por Citibanamex, y señaló que el jueves por la noche el director del grupo, Carlos Hank González, le dijo que quería hablar con él, por lo que acordaron una reunión este viernes y a decir del mandatario, la reunión podría ser sobre el tema.

"Quería hablar conmigo, y quedamos que, terminando la conferencia, seguramente es para eso. Entonces quedan tres, cuando menos. Pero me estoy acordando que no lo puedo decir. Los tres son muy buenos, los que quedan, como también Banorte, es una institución bancaria responsable", dijo •